



Boletín Diario de Mercados Financieros

Miércoles 20 de Agosto

El precio, tras perder la zona de soporte clave en la estructura del canal, ha mostrado un

Escenario Bajista: 23.045

Análisis US100

movimiento acelerado a la baja hasta apoyarse en los 23.374 puntos, nivel que coincide con el 38,2% de la expansión de Fibonacci. Este punto se configura como una referencia técnica decisiva, ya que su preservación podría marcar un posible cambio en la dinámica reciente. Al mismo tiempo, el MACD refleja una situación de sobreventa significativa, lo que comienza a sugerir señales tempranas de un giro en la acción del precio. En este contexto, mientras el mercado logre sostenerse sobre los 23.329 puntos, se

incrementan las probabilidades de una corrección alcista hacia la región de 23.588 puntos.

No obstante, de producirse una ruptura por debajo de dicho soporte, el escenario bajista podría extenderse con objetivos inmediatos en torno a los 23.045 puntos, lo que reforzaría la presión vendedora y abriría espacio a nuevas caídas. Punto Clave: 23.329 △ Escenario Alcita: 24.588



tecnologías, destacando que "el 95% de las organizaciones están obteniendo un rendimiento nulo"

de sus inversiones en inteligencia artificial generativa. A este panorama se suma el reporte de que Meta (META) habría reducido su división de IA, lo que podría derivar en la salida de algunos de sus ejecutivos. En Asia-Pacífico, los mercados mostraron un comportamiento mixto tras el cierre negativo en Wall Street, donde las tecnológicas de megacapitalización lideraron las pérdidas. La falta de un impulso sólido en el sector tecnológico mantiene la cautela entre los inversores, quienes evalúan con prudencia los movimientos de corto plazo.

sobre las grandes tecnológicas, lo que derivó en un débil desempeño del Nasdaq. Según el Financial

Times, esta caída se relaciona con un análisis del MIT que cuestiona los beneficios de las nuevas

En el plano monetario, el Banco de la Reserva de Nueva Zelanda (RBNZ) recortó la tasa oficial de efectivo (OCR) en 25 puntos básicos, en línea con las expectativas del mercado. Además, revisó a la baja sus proyecciones de OCR para el horizonte de previsión, y se informó que la votación interna consideró tanto una reducción de 25 como de 50 puntos básicos. Tras la decisión, el dólar

neozelandés retrocedió, mientras que el índice dólar (DXY) avanza de manera marginal por tercera

sesión consecutiva. En este contexto, los inversores aguardan con atención la publicación de las

actas de la Reserva Federal, que podrían ofrecer pistas sobre la trayectoria futura de la política monetaria estadounidense. Aranceles: El secretario del Tesoro de EE. UU., Bessent, destacó que las conversaciones con China han sido positivas y que este país representa la mayor fuente de ingresos arancelarios, subrayando que el statu quo comercial actual funciona de manera adecuada. En paralelo, México planteará la reactivación de un Comité de Acero de América del Norte para fortalecer la cooperación comercial con EE. UU., según Bloomberg.

EE. UU.: El presidente Trump criticó nuevamente al presidente de la Fed, Jerome Powell, acusándolo

de dañar la industria de la vivienda y de retrasar un necesario recorte de tasas. Por su parte, Bowman

(vicepresidenta de supervisión de la Fed) defendió la posibilidad de que el personal de la Fed posea

pequeñas cantidades de criptomonedas para mejorar su conocimiento del sector, advirtiendo que las

restricciones actuales afectan la contratación de talento. Además, Bessent señaló que la industria cripto podría convertirse en un comprador clave de bonos del Tesoro en el futuro. Finalmente, se informó que EE. UU. estudia adquirir participaciones en fabricantes de semiconductores a cambio de financiación bajo la Ley CHIPS. China: Las tasas preferenciales de préstamos en China se mantuvieron sin cambios en agosto, con la tasa a un año en 3,00% y la tasa a cinco años en 3,50%, en línea con las expectativas del mercado, reflejando estabilidad en la política monetaria.

hasta el 3,00%, en una decisión dividida, y revisó a la baja sus proyecciones de OCR para los próximos años. La institución señaló que la inflación converge al objetivo del 2% hacia mediados de 2026 y que futuros recortes dependerán de los datos económicos. El gobernador Hawkesby recalcó que las próximas reuniones siguen abiertas a más ajustes. Japón: Los datos macroeconómicos de Japón reflejaron resultados mixtos: los pedidos de maquinaria superaron las expectativas tanto en términos mensuales como anuales, mientras que la balanza comercial de julio mostró un déficit mayor al previsto. Asimismo, las exportaciones se

contrajeron 2,6% interanual, por encima de lo esperado, y las importaciones cayeron 7,5%, aunque en

Dólar: El índice dólar mostró firmeza tras la recuperación intradía del día anterior, aunque con avances

Nueva Zelanda: El Banco de la Reserva de Nueva Zelanda redujo su tasa oficial en 25 puntos básicos

limitados antes de la publicación de las actas del FOMC y del esperado discurso de Powell en Jackson Hole. En este contexto, Trump intensificó sus críticas al presidente de la Fed por su impacto negativo en la vivienda, insistiendo en la necesidad de un recorte de tasas. Petróleo (Oil): Los futuros del crudo registraron una recuperación parcial tras las caídas previas, aunque limitada por los datos mixtos de inventarios privados en EE. UU. Estos mostraron una mayor caída en el crudo, aumentos en gasolina y destilados, y leve disminución en Cushing. Además, Irak

firmó un acuerdo con Chevron para la exploración de cuatro bloques y el desarrollo de otros campos

3.7 % y/y 3.8 % y/y 3.6 % y/y 0.3 % m/m Inflación del IPC (m / m) Julio 10:30 Los Stocks de Petróleo Crudo-Cambios Semanales semana Acta de la Reunión del FOMC Julio

Los precios del café mantienen una clara tendencia alcista, marcada por una secuencia de máximos

y mínimos crecientes. El mercado logró superar la resistencia en 339.69, lo que refuerza la fortaleza

de la estructura. Además, el MACD dejó atrás su divergencia bajista, confirmando un momentum

positivo y alineado con la continuidad del avance. En este contexto, el nivel de 339.69 se convierte en

Si el precio logra consolidarse por encima de dicho nivel, el escenario más probable es una extensión

del movimiento alcista con objetivo en la resistencia de 375. Sin embargo, una pérdida de soporte

podría activar un proceso correctivo más amplio, con proyección hacia la zona de 310, donde se

Cobre (Copper): El mercado del cobre permaneció presionado por la falta de demanda y el sentimiento mixto de riesgo global. En EE. UU., Trump expresó su descontento con los intentos de retrasar el proyecto de cobre Resolution en Arizona, destacando la necesidad urgente del metal para el país y adelantando que se apelará el fallo que afecta a la mina.

Gráfico del Día

la referencia técnica clave a vigilar.

menor medida que lo proyectado.

petroleros.

definiría la solidez de la tendencia de fondo. Punto Clave: 339.69 ▲ Escenario Alcista: 375 ▼Escenario Bajista: 310



Este informe es proporcionado únicamente con fines de información general y de marketing.

Cualquier investigación ha sido preparada de acuerdo con los requisitos legales diseñados para promover la independencia de la investigación de inversión y se considera una comunicación de marketing.

Cualquier opinión, análisis, precios u otro contenido no constituyen asesoramiento o recomendación de inversión.

esta información lo hace por completo y bajo su propio riesgo.

El desempeño pasado no es necesariamente indicativo de resultados futuros, y cualquier persona actuando sobre

XTB no aceptará ninguna responsabilidad por cualquier pérdida o daño, incluyendo, sin limitación, cualquier pérdida de beneficio, que pueda surgir directa o indirectamente del uso o dependencia de dicha información.

La negociación de productos apalancados puede comportar un alto nivel de riesgo. Las pérdidas pueden exceder sus depósitos y se le puede requerir hacer otros pagos. Estos productos pueden no ser adecuados para todos los clientes, por favor, comprenda los riesgos y busque asesoramiento independiente.